



An den Grossen Rat

25.5427.02

PD/STK/P255427

Basel, 17. Dezember 2025

Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend internationale Konferenzen in Basel

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Die Regierung hat gesagt, dass sie Internationale Kongresse nach Basel holen will. Dazu bietet sich an, eine enge Zusammenarbeit mit Bern und mit der UNO-Stadt Genf.

1. Wie ist die Zusammenarbeit von Basel mit Bern und Genf, wegen Internationalen Kongressen nach Basel holen?
2. Welche Internationalen Kongresse konnten für Basel für die Jahre 2026 bis 2030 gesichert werden
Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Das entsprechende Geschäft 24.1109 liegt beim Grossen Rat.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin